

Antwort zur Anfrage Nr. 0605/2022 der CDU im Ortsbeirat betreffend Öffnungszeiten der Bezirkssportanlage Mainz-Lerchenberg (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Auf städtischen Sportanlagen kann die Verwaltung nur dann geregelte Öffnungszeiten festlegen, wenn eigenes Personal vor Ort ist oder der Schließdienst durch dort ansässige Sportvereine geregelt werden kann. Aufgrund der eingeschränkten Anzahl städtischer Platzwarte werden diese nur auf Sportanlagen mit mehreren Großspielfeldern oder Sportanlagen mit angegliederten Sporthallen ganztägig eingesetzt. Dementsprechend kann die Verwaltung die dortigen Öffnungszeiten auch veröffentlichen. Dies ist auf dem Lerchenberg nicht der Fall. Aus diesem Grund kommen nur alternative Lösungen in Betracht, die jedoch seitens der Verwaltung mittlerweile alle vergeblich geprüft wurden.

So ist beispielsweise keiner der dort trainierenden Vereine in der Lage einen ganztätigen Schließdienst zu organisieren. Und selbst wenn sich eine Einzelperson bereit erklärt, scheitert es an fehlenden Urlaubs- und Krankheitsvertretungen. Auch die gemeinsame mit der Ortsvorsteherin erdachte Idee, den sogenannten Stadtteilhelfer dafür einzusetzen, blieb aus den gleichen Gründen erfolglos. Insofern bleibt es inhaltlich beim Sachstandsbericht der Verwaltung vom 11.11.2021 wonach die Sportanalage im Rahmen der Trainings- und Spielzeiten der Vereine und Schulen geöffnet ist. Da jedoch auch hier die Öffnungszeiten ferien-, witterungs- und spielplanbedingt variieren, ist es der Verwaltung unmöglich genau Öffnungszeiten festzulegen. Folglich kann auch keine Veröffentlichung erfolgen. Eine gute Orientierung bieten deshalb die durch die Vereine in ihren Schaukästen veröffentlichten Trainingszeiten und Spielpläne, wenngleich sie nicht bindend sind.

Mainz, 05.05.2022

gez.

Günter Beck Bürgermeister